BARCFI ONA

El CIS de Tezanos dice que el 25% de votantes se siente cercano al PSC

LA ENCUESTA postelectoral refleja que el 12% de los catalanes están próximos a ERC, el 9,6% al PP y el 9%, a Junts CASI EL 94% de quienes votaron el pasado 12-M se reafirma en su elección

CÉSAR MARTÍNEZ

cesar.martinez@20minutos.es/@cesarmartinezag

Los catalanes están más cerca ideológicamente del PSC que de los otros partidos políticos, según el estudio postelectoral del Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS) relativo a las pasadas elecciones autonómicas del 12-M. Así, el 25% de los encuestados considera que la formación liderada por Salvador Illa es la más afin «a sus propias

ideas». En cuanto a Junts, partido que compite actualmente con los socialistas para intentar armar una mayoría suficiente que le dé la llave de la presidencia de la Generalitat, solo el 9,2% de los catalanes se identifica con él.

Esquerra Republicana, por su parte, se sitúa en segundo lugar con el 11,8% de la muestra, y el Partido Popular está en tercer lugar con un 9,6%. Por otro lado, Sumar obtiene el 4,3% de las menciones y Podemos, el 3,5%. Respecto al resto de los partidos independentistas, un 3,3% de catalanes se sienten cercanos a la CUP y un 1,8%, a Aliança Catalana. El estudio del organismo que preside José Félix Tezanos, además, refleja que Vox cosecha el 5,9% de respuestas y el partido del Alvise Pérez, Se acabó la fiesta, irrumpe por vez primera con un 1%, pero por debajo de Ciudadanos, que obtiene el 1,3%.

Entre quienes votaron en las elecciones del 12-M, un 21,2% dudó entre varios partidos y coaliciones. Por orden, los que dudaron lo hicieron entre PSC y Comuns (9,2%); entre Junts y ERC (8,9%); entre el PSC y ERC (8,8%); entre PP y Vox (7%), entre ERC y los comunes (6,6%); entre ERC y la CUP (6,1%); entre PSC y PP (4,8%) y entre Junts y Aliança Catalana (4%), principalmente.

Según este estudio, realizado entre el 11 y el 17 de junio, el escenario actual no cambiaría excesivamente si hubiera repetición electoral: el 93,9% de votantes no modificaría su votantes no como los resultados de los comicios. ●

La Mesa del Parlament aprobará el 25 de julio el voto telemático

La Mesa del Parlament prevé que se apruebe la reforma del Reglamento que habilita el voto telemático y amplía los supuestos para el voto delegado en un pleno el 25 de julio. Esta modificación facilitará el voto a distancia de los diputados huidos, Carles Puigdemont, Lluís Puig y Ruben Wagensberg.En la reunión de ayer, la Mesa acordó proponer a la Junta de Portavoces que el día 11 de julio se celebre un pleno para aprobar la tramitación del texto por lectura única, como pedían los grupos que hicieron la propuesta -PSC, Junts, ERC, Comuns y CUP-. Como previsiblemente se dará luz verde, el 25 de julio se celebrará un segundo pleno para hacer la votación final de la reforma. Paralelamente, la Mesa propondrá a la Junta de Portavoces que ese mismo día se celebre un segundo pleno, en este caso para hacer aprobar a los nuevos senadores por designación autonómica.



Maragall, molesto por los carteles

El excandidato de ERC a la Alcaldía de Barcelona, Ernest Maragall, señaló ayer al «entonces director de comunicación» de los republicanos, Tolo Moya, como responsable de los carteles que aparecieron en las municipales de 2023 contra él y su hermano, el expresident Pasqual Maragall, que le han provocado «un gran malestar».

Inversión para las depuradoras...

El Govern acordó ayer incrementar un 15% la inversión para garantizar el funcionamien to delas depuradoras y las regeneradoras públicas catalanas para este año, lo que supone 9 millones más que en 2023.

... mientras los embalses bajan un poco

Los embalses del sistema Ter-Llobregat, que abastecen a Barcelona y su área metropolitana y a Girona y su entorno, se mantienen por encima del 39%, aunque han disminuido un poco respecto a la semana pasada.

Vallirana podrá abrir su piscina

Vallirana abrirá finalmente su piscina al aire libre este fin de semana a pesar de estar aún en fase de emergencia por sequía. El Ayuntamiento ha decidido trasvasar el agua de la piscina cubierta al exterior, una de las primeras olimpicas de la comarca.

Millones de plazas para viajar a Catalunya

Renfe ha cifrado en más de 2,4 millones las plazas que ofrece desde el pasado lunes y hasta el 15 de septiembre para viajar con origen o destino Catalunya en AVE o larga distancia.

Dos nuevos grados

La Generalitat ha aprobado dos currículos de enseñanzas de artes plásticas y diseño, correspondientes a los ciclos de Formación Profesional de grado medio de Procedimientos del Vidrio en Frío y de Procedimientos del Vidrio en Caliente.

Un 4,3% del PIB

Las fundaciones aportaron 9,900 millones a Catalunya en 2021, el 4,3% del PIB catalán de ese año, según un informe presentado por la Asociación Española de Fundaciones (AEF).

DEADPOOL Y LOBEZNO

SUPERHÉROES QUEER
'BIKERIDERS' Y EL CINE
DE JEFF NICHOLS
SCARLETT JOHANSSON
'FLY ME TO THE MOON'
KEVIN COSTNER Y EL
WESTERN EN 'HORIZON:
AN AMERICAN SAGA'
DAISY EDGAR-JONES
LA CASA DEL DRAGÓN...





